

# Konformitätserklärung

Für Bedarfsgegenstände mit Lebensmittelkontakt

**Aussteller der Erklärung**

MACMA Werbeartikel oHG  
Thomas-Mann-Str. 60  
90471 Nürnberg  
Germany

**Hersteller/Importeur**

MACMA Werbeartikel oHG  
Thomas-Mann-Str. 60  
90471 Nürnberg  
Germany

Hiermit erklären wir, dass unser Produkt:

## **Keramiktasse (Art. Nr. 83841)**

Materialbezeichnung: Keramik

den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004\* sowie den Anforderungen der Bedarfsgegenständerverordnung entspricht. Ferner erklären wir, dass das o.g. Produkt den gesetzlichen Vorschriften der Richtlinie 84/500/EWG\* (geändert durch 2005/31/EG\*) entspricht.

Das Produkt ist für den kurzfristigen Kontakt mit Lebensmitteln (heiß und kalt) vorgesehen.

Diese Bestätigung gilt für die von uns gelieferten Produkte und deren Verwendung, wie spezifiziert. Bei Abweichung vom Einsatzzweck obliegt die Konformitäts- und Eignungsprüfung dem Verwender. Der Inhalt dieser Konformitätserklärung ist streng vertraulich und darf nicht an Dritte weitergegeben werden.

\* (in der zum Zeitpunkt der Erstellung gültigen Fassung)

Nürnberg, 18.01.2024



Lukas Hüff, (General Manager)

Gültigkeit: bis zum Widerruf durch Neuausstellung

# Declaration of compliance

for articles intended to come into contact with foodstuffs

**Issued by**

MACMA Werbeartikel oHG  
Thomas-Mann-Str. 60  
90471 Nürnberg  
Germany

**Manufacturer/Importer**

MACMA Werbeartikel oHG  
Thomas-Mann-Str. 60  
90471 Nürnberg  
Germany

We hereby confirm that our product

## Ceramic cup

(Item No. 83841)

Material description: ceramic

complies with the legal regulations laid down in Regulation (EC) No 1935/2004\* and the requirements of the Consumer Goods Ordinance („Bedarfsgegenständeverordnung“). Furthermore, we declare that the abovementioned product complies with the legal requirements of Directive 84/500/EEC\* (amended by 2005/31/EC\*).

The product is intended for short-term contact with food (hot and cold).

This declaration is valid for the products we delivered and their use as specified above. In case of deviations from the intended use, the user is responsible for verifying compliance and suitability. The content of this declaration of conformity is strictly confidential and may not be disclosed to third parties.

\* (as amended)

Nürnberg, 18.01.2024



---

Lukas Huff (General Manager)

Validity: until revocation and renewal